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第１９１４回例会 ２０２５年２月１８日（火） 第 3グループＩМ 

第１９１５回例会 ２０２５年２月２５日（火） 通常例会 
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第 3 グループＩＭ(Intercity Meeting) 於：所沢ミューズ  

 

出席報告 
2 月 18 日 会員数 出席数 出席免除 欠席数 出席率 1/28 修正率 

移動例会 ２１ ２１ ２ ０ 100％ 68.42％ 
 

本日のお客様 半田 武様(飯能 RC) 
 

会長の時間 犬竹一浩副会長   

本日は、会長代理としてお話をさせて頂きます。先日、滅多にやらな
い事をして失敗というか…大怪我をしてしまいました。家の雨戸を閉め
ていたのですが、ふとした瞬間に自身の親指(右手)を挟んでしまったので
す！爪が半分に割れてしまいました💦血は大量に出るし、痛くてしょう
がないし、てんやわんやとなりました。悩みましたが病院へは行かず、指を包帯でぐるぐる巻
きにしてその晩は休むことに致しました。しかし、ズキンズキンと一晩中重い痛みに襲われ大
変な目に遭いました。今は箸も上手く持てませんし、ボタンもかけられません。つくづく指先(手)
は大事だなぁと思い知らされました。83年間、大きな怪我というものをしたことがありません
でしたので、改めて当たり前に自分自身で出来る何気ない事を『ありがたい』と感じました。
皆様も『油断大敵』何気ない行動に危険は潜んでいるものです！お気を付け下さい。 

 



 

 

幹事報告 谷野秀之幹事  

地区事務所より 
・会長エレクト研修セミナー (PETS)開催案内 
 3 月 29 日（土）紫雲閣 
 出席対象 会長エレクト 
・米山記念奨学生終了式及び歓送会案内  
 3 月 20 日（木）アルカーサル迎賓館川越 
 

 

クラブ協議会 ＩＭ報告会 

第 3 グループＩＭ(Intercity Meeting) 於：所沢ミューズ 

テーマ『それでこそロータリー』～インクルーシブな未来を築くために～ 
記念講演  田中 愛美様（ﾊﾟﾘﾊﾟﾗﾘﾝﾋﾟｯｸ金ﾒﾀﾞﾘｽﾄ） 
基調講演  田中 久夫様（高崎 RCパストガバナー） 
 
白井 威会員 
 全体的な感想としては、大変意義のある良いＩＭであったと思います。記念講演も基調講演
も聞きごたえある内容でした。車いすテニスの田中愛美選手(長谷工コーポレーション所属)に於
いては、グランドスラム(世界四大大会)にも出場するなどワールドクラスのアスリートです。昨
年度のパリ・パラリンピック(車いすテニス)では、ダブルスで金メダルを獲得されました。様々
な苦労はあったと察しますが、元気な笑顔に大変親しみを感じました。田中久夫氏(高崎 RC パ
ストガバナー)ですが、1 年間で 51 名の会員増強をした『伝説のロータリアン』と呼ばれてお
ります。巧みな話術で会場全体を引き込み、全く飽きることがありませんでした。詳しくは田
中久夫パストガバナーの著書『ロータリークラブに入ろう!』(幻冬舎ルネッサンス新書)を是非
ご一読ください。懇親会に於いても、他クラブの会員皆様と会話をし、それぞれのクラブの雰
囲気を知ることが出来ました。自クラブには無いプログラムであったり、意義ある活動を未来
の日高クラブにも生かしたいとおもいました。 
 
小坂雅彦会員 
 有意義な一日でした。記念講演も基調講演も大変良かったです。事前に所沢 RC の方から「懇
親会の料理は気合を入れましたよ！」とお聞きしていたので、楽しみにしておりました。その
通り、とても美味しかったです(笑)。全体の中で印象に残ったのは、田中久夫氏の「若い会員さ
んに頑張って頂くのがいい」という言葉でした。当クラブにも該当する会員さんが数多くいら
っしゃいますので、皆で一緒にクラブ活性化のために進んで行きたいとおもいました。 
 
谷野秀之会員 
皆さんがおっしゃる通り、記念講演、基調講演共に素晴らしい内容でした。田中愛美選手で

すが、テニス部に所属していた高校 1 年の冬、階段からの転落事故で車いすを使う生活に一変
致しました。テニスに携わり続けたいと、部活動顧問の先生に「マネジャーになりたい」と相
談しましたが、顧問の先生は「プレーヤーとして戻ってきては」と助言したそうです。最初は
車いすの操作が大変で、本人も周りも「どうなることか…」と思ったそうです。しかし努力を
続けた結果、高校卒業時は「パラリンピック出場」の夢が聞かれるまでになったそうです。話
を聞けば簡単なようですが、そこまで至るには本当に様々な葛藤、苦労を乗り越えられたと思
います。御本人もそうですが、支えとなった周りの人々も素晴らしいと思いました。そして田
中久夫氏の講演ですが、バスケットの神様マイケル・ジョーダンの名言になぞらえたお話が印
象的でした。ジョーダンの名言「人生で 9,000 回以上は シュートを外した。およそ 300 試合
は負けただろう。26 回は大事なウィニングショットを任されそれを外した！人生で、何度も何
度もミスを繰り返してきた。だから私は成功した」という言葉を例に挙げ、それ以外にも「有
名になったり、何かを成し遂げできた偉人は皆『失敗』を繰り返してきた。しかし、負けたこ
とがあるというのがいつか大きな財産になる！」という言葉に感銘を受けました。自分の考え
方次第で、過去も未来も変わって行く。自分が失敗と思っていたことも未来の糧となる…こう
いった前向きな考え方を、今後のロータリー活動にも生かして行きたいとおもいました。   

  

出席報告 
2 月 25 日 会員数 出席数 出席免除 欠席数 出席率 2/4 修正率 

昼間 ２１ １１ ２ １０ 47.3％ 63.2% 
 
ニコニコボックス報告 会員 11 名 金額 12,000 円 累計金額 265,000 円 

 


